



Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

nach schönen, gemeinschaftsfördernden Aktions-„Murmel“-Tagen (Herzlichen Dank an den Förderverein für die Murmelsäckchen für alle Schüler*innen!) beenden wir das Schuljahr in unseren Abschlussandachten mit diesen Gedanken:

„Meine Zeit steht in deinen Händen.
Nun kann ich ruhig sein, ruhig sein in dir.
Du gibst Geborgenheit, du kannst alles wenden.
Gib mir ein festes Herz, mach es fest in dir.“

Wir hoffen, dass sich Ihre Kinder in dieser herausfordernden Zeit in unserer Schulgemeinschaft, umgeben von guten Freunden und verständnisvollen Erwachsenen, sicher gefühlt haben, dass sie stolz auf das sind, was sie alles gelernt haben, und dass sie, besonders in schwierigen Momenten, Gottes schützende Hand gespürt haben.

Wir danken Ihnen für die schulische, intensive Begleitung Ihrer Kinder, für Ihr Mitgehen in allen schulischen Entscheidungen, für den konstruktiven Austausch und für die Wertschätzung, die Sie unserem Kollegium entgegengebracht haben.

Unseren Dank für das gute kollegiale Miteinander und das großartige Engagement möchten wir an dieser Stelle auch an unsere Lehrer*innen und Erzieher*innen, Frau Deus und Herrn Weist ausdrücken. Wir verabschieden ungern, aber mit den besten Wünschen für eine wunderbare schulfreie Zeit Frau Höfler-Scheibe, Frau Krüger, Frau Powierski und Frau Duda. Frau Czekanski gratulieren wir herzlich zum erfolgreichen Abschluss Ihrer Ausbildung.

Für den Beginn des Schuljahres 2021/22 hat der Senat vorbehaltlich der Entwicklung des Infektionsgeschehens Folgendes festgelegt:

- Vollständiger Präsenzunterricht in allen Jahrgangsstufen
- Präsenzplicht für alle Schüler*innen
- Hortbetreuung in vollem Umfang
- Die jeweils gültigen Hygienevorschriften sind einzuhalten.
- Schüler*innen testen sich in der ersten Schulwoche dreimal, danach zweimal pro Woche
- In den ersten zwei Schulwochen gilt die Pflicht zum Tragen einer medizinischen Mund-Nasen-Bedeckungen in geschlossenen Räumen. Anschließend soll, abhängig vom Infektionsgeschehen, die Maskenpflicht fallen.

Der erste Unterrichtstag für die Klassen 2 bis 6 ist Montag, 9. August 2021, 8.15 bis 13.40 Uhr. Alle Kinder erhalten mit Unterstützung des Fördervereins wieder den Schulplaner.

Allen Eltern, die mit Ihren Kindern die Schulgemeinschaft verlassen, wünschen wir von Herzen alles Gute und Ihnen allen eine sonnige, sorgenfreie Ferienzeit!

Herzliche Grüße

Birgitta Wiese
Schulleiterin

und Verena Schur
stellv. Schulleiterin